
日時: 2022-06-11 10:00 - 10:45 場所: Cafe Olympia

参加者: 【ご入居者】4名 【行政】1名 【知見を有する者】1名【地域代表】1名 【スタッフ】4名

書記: 髙田 茉依

添付ファイル: 運営推進会議レジュメ2022.6.11.pdf

承認者:

• 今回は蔓延防止対策としてカフェより広い、デイルームで開催し、吉岡氏と山口館長はzoomでの参加、ご入居者の方は5

名で、5月にご入居された三宅様も参加してくださっている。

• 2年ぶりにGH全員でお花見に出かけることができた。コロナにより、昨年は新入職員研修・入職式ができなかったので、

今年度は2021年度・2022年度合同でリモートで開催した。グループホームからは3名が参加した。6月10日より、制約は

あるものの対面での面会を再開した。少しずつ、前の生活に戻していけるように予防対策をとりながら対応していく。

• （ユニット1）娘様よりプチトマトの栽培キットをいただき、収穫を楽しみにお世話をされている。今年は2年ぶりにお

花見に出かけることができ、みなさん、喜ばれていた。5月は母の日のお祝いをしたり、兜をいただき、特に男性の方が

「すごいな。立派や」と童心を思い出されていた。また、実習生を受け入れており、一緒に近所にお買い物やお散歩に

でかけ、少しずつ外出の機会が増えてきている。

• （ユニット2）お花見をしながらの食事はまだ、難しいので、Cafe Olympia で用意していただいたお花見弁当を施設内

で召し上がっていただいた。筍ご飯など季節を感じていただけた。そのあと、御崎公園へお花見にでかけた。服部様は

バギーを押して歩いて行かれた。久しぶりの外出で歩行が心配な方もいらっしゃったがみなさん、きれいな桜に喜ばれ

ていた。5月に三宅様を新にお迎えした。隣のユニットにお姉さまが入居されていることもあり、変化に戸惑うことなく

馴染んでくださっている。こどもの日には柏餅を召し上がったり、母の日におやつ続くりをしたり、カーネーションの

プレゼントを喜んでくださった。

• 西塚：Jリーグクラブとサントリーウエルネス株式会社が協働する社会福祉活動「Be supporters！」に参加しないかと

お声かけいただいた。Be supporters!は、「いくつになってもワクワクしたい、すべての人へ」をコンセプトにココロ

もカラダも動かしてサッカーの応援を楽しむ参加型プロジェクトで、浜山さんも参加されている。オリンピア兵庫では

、6月4日にサッカーの観戦会を行った。久しぶりのイベントということもあり、大いに盛り上がった。

• 原氏：イベントの開催が難しい中ではあるが、浜山でも少人数で定期的にBe supporters！の取り組みとして、サッカー

の観戦会を行っている。

• 吉岡氏：月刊オリンピア兵庫に掲載されている写真は厳選されたものだと思う。ご家族から他の写真を見たいという希
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 グループホームオリンピア兵庫 運営推進会議議事録

1 ごあいさつ（西塚 裕真·グループホーム管理者）

2 運営推進委員の自己紹介（各出席者）

3 行事のご報告（西塚 裕真·グループホーム管理者）

4 ユニットからの報告（髙田 茉依・ユニット1リーダー、大野 裕子・ユニット2リーダー）

5 意見交換



望はあるか？

• 髙田：面会時にiPadで見ていただいたり、印刷したものをお部屋に飾らせていただいたりしている。

• 吉岡氏：5月に私の勤める関西大学で山口館長に「認知症になってもその人らしく—パーソンセンタードケアの理論と実

践」というテーマで講演していただいた。学生向けだが、教員もオンラインで参加しており関心を持っていた。最近、

介護の話題が減っており、見えなくなっている。改めて、社会に発信していくことが大切だと感じた。

• 山口館長：昨年、西塚副館長も参加した労働安定センターの生産性向上セミナーを今年度も開催される。興味のある方

がいらっしゃったらお声掛けいただきたい。また、7月くらいに認知症に関する講演会を開催予定。情報発信も再開して

いきたい。

• 8月13日（土）10:00

• ご意見、ご要望がございましたらお聞かせください。今後の運営に活かして参ります。

6 第90回運営推進会議

7 ご家族の意見・要望


